CARTA DEL DIRECTOR

Estimadas Familias,

Bienvenidos a la Escuela Sunset. Estamos comprometidos a hacer todo lo que podamos para proveerles a sus hijos un ambiente de aprendizaje en el que se sientan seguros, importantes y retados.

En este manual para padres y estudiantes, encontrarán información general y directrices para nuestras políticas escolares. Favor de repasar y analizar esta información con su familia.

Como padres, ustedes son los primeros y mejores maestros de sus hijos. Valoramos su percepción y esperamos fomentar una asociación sólida con ustedes. Durante el año escolar, habrá muchos eventos para que ustedes asistan, oportunidades para ser voluntarios y, si les interesa, comités escolares para que participen. Favor de comunicarse con nuestra oficina escolar si desean ser voluntarios o unirse al Consejo Local o a la Organización de Padres y Maestros (PTO por sus siglas en inglés) de la Escuela Sunset. El WESD también ofrece oportunidades para que participen a través de comités. Estas experiencias les darán la oportunidad de asumir un papel de liderazgo e involucrarse aún más en la educación de sus hijos.

En un esfuerzo por proveer una experiencia educativa completa, con un enfoque integral en los niños, los estudiantes tendrán la oportunidad de ampliar su participación más allá del día escolar regular. Se anima a los estudiantes a participar en oportunidades como baloncesto para niñas y niños, fútbol y en el Consejo Estudiantil. Estas atractivas experiencias les permitirán a sus hijos hacer nuevos amigos, aprender sobre la importancia de la colaboración y el trabajo en equipo y les da la oportunidad de descubrir nuevas fortalezas personales.

¡Estamos juntos en esto! Podemos lograr todo lo que nos propongamos lograr a medida que nos comprometamos a respetarnos mutuamente, comunicarnos eficazmente y siempre hacer lo mejor para nuestros estudiantes.

Atentamente.

Isaac Hurguy Director

Declaración de la Visión

Los niños, las familias y el personal de Sunset están dedicados a crear estudiantes exitosos que estén capacitados para crecer y prosperar social, emocional y académicamente.

INFORMACIÓN GENERAL DE LA ESCUELA

Dirección

4626 W. Mountain View Rd., Glendale, AZ 85302

Sitio Web Escolar

http://sunset.wesdschools.org

Horario de la Oficina

Horario de la oficina de Sunset: Lun., mart., juev., y viern. - 7:15 a.m. a 4:15 p.m.

Miércoles solamente 7:45 a.m. a 3:15 p.m.

Números Telefónicos Importantes:

Oficina: 602-347-3300 Oficina de Salud: 602-347-3310 Línea de Asistencia: 602-347-3311 KidSpace: 602-347-3315

Llegada/Despido:

Horario de Llegada

Los estudiantes no deben llegar a la propiedad escolar hasta las 8:05 a.m., ya que a partir de esa hora se abrirán los portones y comenzará la supervisión de adultos. Los estudiantes inscritos en el programa preescolar de necesidades especiales entrarán y saldrán de la propiedad escolar por el portón trasero. Se prohíbe a los padres dejar y recoger a sus hijos en el carril exclusivo para autobuses del estacionamiento trasero. Los estudiantes de kindergarten entrarán v saldrán por el portón cerca del extremo norte del patio de recreo primario. El resto de los estudiantes entrarán y saldrán de la propiedad escolar por los portones del frente o traseros. Los estudiantes que anden en bicicletas, 'scooters' o patinetas entrarán y saldrán por el portón del frente. Se registrará la llegada tarde a los estudiantes que lleguen después de las 8:15 a.m.

Despido/Recogida

El despido escolar es a las 3:15 p.m. los lunes, martes, jueves y viernes, cuando suena la campana.

Miércoles de Despido Temprano/Despido de los Grados K-6 8:15 a.m. a 1:45 p.m.

Recogida y Dejada de Parte de los Padres

Al recoger a sus estudiantes, favor de respetar las áreas de estacionamiento y las zonas de recogida señalizadas. Para garantizar la seguridad y flujo de tráfico adecuado:

- Deténganse lo más lejos posible en las zonas de dejar.
- Permanezcan en un solo carril junto a la acera para garantizar la seguridad al subir y bajar del vehículo.
- No crucen la entrada a menos que estén usando el cruce peatonal.
- Permanezcan en su vehículo cuando estén en los carriles de dejar y recoger.

Recogida de Estudiantes Durante el Día Escolar

Si deben recoger temprano a sus hijos antes de las 3:00 p.m. por una cita o una emergencia familiar, favor de hacerlo antes de las 3:00 p.m. (en días de despido temprano, antes de la 1:30 p.m.). Los padres que lleguen entre las 3:00 p.m. y las 3:15 p.m. o entre la 1:30 p.m. y la 1:45 p.m. deberán esperar hasta la hora de salida. Esto reducirá las interrupciones en nuestros salones de clase.

Transporte Estudiantil:

No se permite usar patines, patinetas ni 'scooters' en la propiedad escolar. No se permiten 'scooters' motorizados, de gasolina ni eléctricos en la propiedad escolar. Nota: La escuela no se hace responsable de los artículos que se dejen en el portabicicletas de la propiedad escolar después de terminar el día escolar.

Reglas para las Bicicletas:

El portabicicletas se encuentra fuera del portón principal. Todas las bicicletas que se usen para ir a la escuela deben tener candado. Se recomienda a los estudiantes usar casco. Los estudiantes y padres deben caminar con su bicicleta o 'scooter' al acercarse a la propiedad escolar.

Desayuno y Almuerzo

Sunset ofrece desayuno y almuerzo gratuitos diariamente. El desayuno se sirve en el salón de clase al inicio del día escolar.

Objetos Perdidos

Los objetos perdidos pueden llevarse a la oficina principal. Favor de revisar varias veces para ver si su artículo ha sido encontrado. Los objetos perdidos no reclamados se guardan en bolsas y se envían a una organización benéfica local al final de cada trimestre.

Fiestas/Cumpleaños Escolares

Las fiestas escolares quedan a discreción del maestro del salón de clase. Favor de contactar al maestro de sus hijos antes de enviar golosinas para el cumpleaños de sus hijos para que la celebración se pueda incluir en las actividades del día. Cualquier golosina que se traiga a la escuela debe ser de la lista de alimentos escolares aprobados en la página de Servicios de Nutrición del sitio Web del WESD.

Plan de Estudios, Enseñanza y Evaluación

La Escuela Sunset sigue el plan de estudios del Distrito Escolar Washington (WESD) desde kindergarten hasta sexto grado, en todas las áreas curriculares. Pueden acceder al plan de estudios del WESD en www.wesdschools.org.

Éxito Escolar

Sunset entiende que las evaluaciones efectivas y exhaustivas para evaluar, monitorear y medir los resultados son esenciales para evaluar la efectividad de nuestros programas. Utilizamos las evaluaciones para ofrecer intervenciones basadas en datos que satisfagan las necesidades individuales de nuestros estudiantes.

Lo haremos implementando procedimientos para identificar, de forma colaborativa e individual, mejoras educativas relacionadas con las necesidades identificadas en las áreas de lectura, matemáticas, comportamiento y desarrollo juvenil. Los maestros utilizarán los resultados de las evaluaciones para tomar decisiones educativas basadas en datos e implementar intervenciones a lo largo del día escolar en los diversos ambientes de la propiedad escolar.

Asistencia/Ausentismo Escolar

Para asegurar que los estudiantes sean exitosos y cumplan con los requisitos legislativos actuales del estado, los cuales requieren que todos los estudiantes asistan a clases el 90% del año escolar, el WESD tiene una Unidad de Asistencia (AU por sus siglas en inglés). La AU trabajará junto con las Cortes Judiciales de la Ciudad para identificar a los estudiantes con ausencias crónicas o que faltan habitualmente.

Cuando un estudiante acumula cinco ausencias sin excusa/no verificadas, las familias recibirán una carta de notificación de asistencia. Cuando un estudiante acumula 10 ausencias no verificadas, sin excusa o con excusa, las familias recibirán una carta de advertencia de asistencia y una referencia al AU para acciones apropiadas (refiéranse a las guías del Distrito). Para evitar esta eventualidad, se pueden tomar varias precauciones: (1) reforzar la puntualidad y la buena asistencia, (2) llamar a la escuela cada vez que el estudiante estará ausente o llegará tarde, (3) presentar cualquier documentación médica al técnico de salud y/o a la persona encargada de asistencia si la enfermedad será un asunto constante o previsible.

La escuela enviará una carta de asistencia a las familias de los estudiantes que se acercan a o pasan el punto medio de ausencias sin excusa, ausencias con excusa o tardanzas. La cooperación de los padres es sumamente importante para asegurar el éxito estudiantil.

Información del Código de Vestir

Favor de referirse a la parte del manual del Distrito para obtener información sobre el Código de Vestir.

Tecnología v Objetos Personales

Los estudiantes no deben traer a la escuela objetos personales como dispositivos de música, audífonos, teléfonos celulares, cámaras, artículos electrónicos de mano, plumas láser, pelotas/equipo para el área de recreo, juguetes o tarjetas de intercambio de ningún tipo a menos que un maestro les dé específicamente permiso para hacerlo. Si un estudiante necesita un teléfono celular por cuestiones de seguridad hacia y desde la escuela, debe estar apagado y guardado en la mochila del estudiante durante el día escolar. Si se encuentra un teléfono celular fuera de su mochila, será confiscado. Los artículos prohibidos traídos a la escuela serán confiscados. Primer incidente: El estudiante podrá recoger el artículo de su maestro al final del día escolar. Segundo incidente: el estudiante puede recoger el artículo de la oficina al final del día escolar y los padres serán informados. Tercer incidente: El padre/tutor puede recoger el artículo de la oficina.

DISCIPLINA Y COMPORTAMIENTO ESTUDIANTIL

En nuestra escuela, creemos que cada estudiante es responsable del aprendizaje, la seguridad y el bienestar de nuestra comunidad. Para ayudar a los estudiantes a mantenerse en el buen camino, utilizamos un sistema claro y de apoyo llamado las 4 Rs: Redireccionar, Reenfocar,

Reflexionar, Referir. Este enfoque ayuda a los estudiantes a corregir su comportamiento, fomentando así el aprendizaje y el crecimiento. Primero, si el comportamiento de un estudiante afecta su aprendizaje o el ambiente del salón de clase, recibirá una redirección, un recordatorio amable de nuestras expectativas. Si el comportamiento persiste, se le pedirá que se traslade al **área de "reenfoque"** dentro del salón de clase para continuar aprendiendo tranquilamente. Si se necesita más apovo, el estudiante puede ir a un salón de clase 'buddy' para completar un **formulario de reflexión** y reflexionar sobre sus opciones. En este punto, si el comportamiento persiste, se completará un formulario de comportamiento menor y las familias recibirán una **llamada telefónica** para mantenerse informadas. Este proceso ayuda a los estudiantes a asumir su responsabilidad, reflexionar sobre su comportamiento y regresar listos para aprender. Si el comportamiento persiste o escala, la situación se convertirá en una referencia a la oficina y se compartirá con la administración escolar para recibir apovo adicional. Si el comportamiento es de naturaleza grave, el estudiante recibirá automáticamente una referencia a la oficina. Nuestro objetivo es siempre avudar a los estudiantes a aprender de sus errores y crecer como miembros seguros, respetuosos y responsables de nuestra comunidad escolar.

Refuerzos Positivos, Premios e Incentivos

En la Escuela Sunset, nos enfocamos en fomentar el comportamiento positivo reconociendo a los estudiantes que cumplen con las expectativas. Nuestros tres objetivos principales para los estudiantes son: **Seguridad**, **Aprendizaje y Cuidar su Bienestar** y el de los demás.

Para apoyar esto, utilizamos el **refuerzo positivo** para fomentar buenos hábitos. Los estudiantes pueden recibir elogios, pequeños incentivos, privilegios en el salón de clase o reconocimiento público cuando toman buenas decisiones. Una de nuestras maneras favoritas de celebrar a los estudiantes es a través de nuestro **programa 'Sunset Bucks'**. Cuando los estudiantes demuestran seguridad, respeto o responsabilidad, reciben 'Sunset Bucks'. Cada semana, estos participan en un **sorteo** semanal, ¡y los ganadores reciben un divertido incentivo!

Estos incentivos ayudan a los estudiantes a sentirse orgullosos de sus acciones y fomentan un ambiente de aprendizaje positivo para todos. En casa, puede ayudar preguntándole a sus hijos cómo ganaron 'Sunset Bucks' o cómo tomaron buenas decisiones cada día.